



応其こども園

2024.5.31

さわやかな風に、暖かい日差し。外遊びやお散歩が楽しい季節になりました。少しづつ園に慣れてきてくれた子どもたちは、登園するとおうちの方から私たちの方に手を出してくれるようになり、私たちもとてもうれしいです。お部屋の中の玩具を自分で取り出し遊び始めたり、カメの室内遊具に登って滑るなど、好きな遊びを楽しんでいます。天気の日には、さわやかな風を感じながらお散歩をしています。少しづつお部屋の中から出て、廊下やホールに歩いたり・ハイハイしながら行動範囲が広くなってきた子どもたちです。これからは雨の日も多くなりますが、園内を探索したり、マットなどで身体をいっぱい動かしていきたいと思います。



## ☆ 絵本の紹介 ☆

保育者の近くで、ゆったりと遊べることができるようになった子どもたち。

絵本を取りに行き、座ってページをめくって見ています。



私たちが絵本を読み始めると、「何かな？」と、傍に来てじっと見てくれます。

今月紹介する絵本は…「いないいないばあっ！」

いろいろありますが、お面のようになって目のところが空いている絵本。

たくさんの動物が出てきて目を隠して「ばあっ！」。鏡のようになっているものなどは子どもものぞいて、映っている顔を見て楽しんでいます。子どもたちは、ついたてに隠れたり、絵本棚から顔を出してきたりして、自分でも「ばあっ！」として見せてくれます。それを見ていたお友だちも、笑っているかわいい姿も見られました。

## ☆ 保育参観 ☆

6/7（金）に保育参観を予定しています。

園での普段の様子を見ていきたいと思っています。おうちの方と子どもさんと一緒に、楽しんでいただけるように、少し早いですが七夕の製作をしたいと思います。いつもと違つて、たくさんのおうちの方が来られ、緊張もあるかと思いますが、暖かく見守っていただきたいと思います。

## ～ お礼 ～

お忙しい中、懇談にお越しいただきありがとうございました。園での様子を伝えさせてもらったり、おうちでの様子などを聞かせていただきありがとうございました。保育の中で参考にしていきたいと思います。



### 着替えを多めに…



水遊びも始まり、汗をたくさんかき、着替えをする機会が増えてきます。  
着替え用の服を少し多めに入れておいてくださいね。汚れた服を持って帰ったときは、必ず補充をお願いします。  
時々、名前が消えてないか点検もお願いします。



## ☆ 製作 ☆

今月は、雨中のカエルさんと、アジサイの製作で、手形を取って、タンポをしています。

手に絵具を塗っていると、初めての感触でくすぐったいような、何とも言えない不思議な感じで手を見ている子もいました。

カエルさんの楽しい歌が聞こえそうです。